

楽しい森をみんなで作ろう！ 児童がカブト虫の産卵床を作成

5月31日(日)、四季の森においてNPO法人わんぱーく主催による『昆虫採集が楽しめる森を作ろう』と題したカブト虫の産卵床を作る体験イベントが行われました。

参加した小学1年生から6年生までの16人の児童は、慣れないのこぎりを一生懸命動かしながら協力して、産卵床を組み立てました。

また、カブト虫の生態や四季の森に自生する植物についても学習し、自然にふれあうイベントとなりました。(写真は主催者からの提供)



長年の活動に感謝します 県衛生自治会表彰を受賞



6月10日(水)、役場応接室において、町東衛生自治会長の松崎義明さんが県衛生自治会環境衛生改善功労者表彰を受賞され、その伝達式が行われました。

松崎さんは衛生自治会の業務を長年にわたり務め、外国人技能実習生のごみ出し支援など多文化共生の地域づくりに尽力されたことが認められ今回の受賞となりました。

県衛生自治会長の代理として町衛生自治会長の中村さんから表彰状を授与された松崎さんは「これからも衛生自治会の発展のために頑張っていきたいと思います。」と話されました。

春の叙勲が発表されました 水元さんが旭日単光章を受章



6月1日(月)、役場応接室において令和2年度春の叙勲の旭日単光章を受章された水元幸都さんの褒章報告会が行われました。

水元さんは有限会社水幸農園を経営し、長年にわたり野菜生産と経営の発展に尽力されたことが認められ今回の受賞となりました。

報告会で水元さんは「功績が認められ嬉しく思う反面、新型コロナで苦しい思いをしている方々がいらっしやるので、収束したら改めて喜びたいと思います」と話されました。